
6 Pièces

270 m²

Réf. 84270256

18 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située au cœur du Cap d'Antibes à quelques minutes du centre de la

vieille ville d'Antibes et des plages, magnifique villa vue mer entièrement

rénovée.Edifiée sur deux niveaux, elle se compose au rez-de-jardin de

2  chambres,  un  dressing  ainsi  que  2  salles  de  douche.  A  l'étage,

l'entrée  menant  au  séjour,  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,

une buanderie, 2 chambres dont une ouvrant sur une terrasse ainsi que

2 salles de douche.A l'extérieur de nombreuses prestations telles qu'un

terrain  de  pétanque,  mini  golf,  piscine  avec  pool  house  équipé  ainsi

qu'un parking pouvant accueillir 2 ...

Located in the heart of Cap d'Antibes, just a few minutes from the center of Antibes

old  town  and  the  beaches,  this  magnificent  sea  view  villa  has  been  completely

renovated.Built on two levels, the ground floor it comprises 2 bedrooms, a dressing

room and 2 shower rooms on the garden level. Upstairs, the entrance hall leads to

the living room, a fully-equipped open kitchen, a laundry room, 2 bedrooms (one

opening  onto  a  terrace)  and  2  shower  rooms.Outside,  there's  a  pétanque  court,

miniature golf course, swimming pool with pool house and parking for 2 cars.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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